
Carissimi Fontanivesi, ci siamo presen-
tati alle elezioni amministrative del 25 
Maggio 2014 proponendo programmi 
ed idee per lo sviluppo e la crescita del 
nostro Paese.
Ringraziamo tutti coloro che in que-
sti mesi ci hanno sostenuto, hanno 
condiviso il nostro percorso ed hanno 
espresso il loro consenso. Facciamo 
i migliori auguri di una buona ammini-
strazione al Sindaco ed alla Giunta Co-
munale, precisando che il nostro lavoro 
sarà intenso e costante, ed auguran-
doci che siano effettuate dall'Ammini-
strazione delle scelte condivisibili, per 
il bene di Fontaniva e per l'interesse di 
tutta la collettività.
Ci è stato conferito mandato per il con-
trollo e la verifica della cosa pubblica. 
Noi siamo onorati per questo, ed assie-
me ai Consiglieri del mio gruppo mi im-
pegnerò per un'attenta verifica di tutti 
gli atti amministrativi, con la massima 
condivisione per quelle scelte che riter-
remo di crescita ed utilità per il Comune 
di Fontaniva.

Il Capogruppo
Dott. Ing. Simone Bonaldo
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Sono stato spesso a contatto con i gio-
vani, innanzitutto perchè, ovviamente, ci 
sono passato anch'io, ma anche dopo, 
nella vita lavorativa, poi professionale, 
nelle associazioni e, in età molto matura, 
nuovamente nel mondo dell'università. 
Ci sono dentro anche adesso, a volte in 
cattedra, a volte sui banchi, forse non 
smetterò mai di studiare, anche se mia 
mamma la pensava diversamente. Da 
bambini ci sentivamo chiedere “cosa 
farai da grande?” e le risposte andavano 
dal pompiere, al capo indiano, all'astro-
nauta ma un poco alla volta il cammino si 
delineava, con la scuola superiore, l'uni-
versità, il lavoro. Già, il lavoro. Quello che 
una volta era il naturale epilogo è da trop-
po tempo un problema, grave, spavento-
so. I giovani, dopo il loro lungo o breve 
percorso di studi, ambiscono a un lavoro, 
è giusto e naturale e logicamente cer-
cano di individuarlo primariamente nella 
combinazione “desideri e tipo di prepa-
razione scolastica-universitaria”. C'è chi 
non ha progetti chiari, chi è un po' idea-
lista, chi se la prende comoda, mi risulta 
però che pochi pensano che sia facile, 
automatico e gradito, mentre tutti o qua-
si sono consci che dal lavoro deriverà il 
reddito, la famiglia, la casa, una legittima 
gratificazione, soprattutto la dignità. La-
voro, reddito, spesa, investimento, nuova 
economia, semplice, scolastico, ma non 
è così, per i più. Io non ho dubbi: I giovani 
il lavoro lo vogliono, lo cercano e sono 
pronti a faticare, a lottare e se vi sono ec-
cezioni, tali rimangono. Accade che nella 
loro ricerca si imbattano in un Tommaso 
Padoa Schioppa, una Elsa Fornero, un 
Michel Martone, un John (Philip Jacob) 
Elkann che non li capiscono, non li inco-
raggiano, invece li insultano, li dileggia-
no, li mortificano. Una vecchia storiellina 
emerge dai miei ricordi: Il presidente di 
una grande azienda convoca tutto il per-
sonale. "Vi ho riuniti per comunicare che 
il dottor Bianchi viene oggi nominato, a 
soli 27 anni, amministratore delegato. Ri-
cordo che il dottor Bianchi entrò in azien-
da solo due anni fa come semplice impie-

Insolenti VIP
di Renato Ganèo

I SALUTI DEL NUOVO SINDACO

IL PUNTO DI VISTA DEL DIRETTORE

Intervento
del gruppo

di minoranza

gato, dopo sei mesi 
divenne capo ufficio, 
dopo altri sei diri-
gente, dopo un anno 
direttore generale ed 
io desidero felicitar-
mi a nome di tutti per 
l'importante incarico 
che va da oggi a ri-
coprire. Complimenti 
dottor Bianchi." "Gra-
zie, papà!” C'entra? 
Penso di si, per en-
trare nello spirito dei 
personaggi che so-
pra ho solo nomina-
to. Tommaso Padoa 
Schioppa, classe 
1940, laurea in eco-
nomia a 26 anni, a 28 
in Banca d'Italia, a 30 
un master al MIT di 
Boston. Desumo che la Banca d'Italia gli 
abbia dato dei permessi per frequentare 
e che per i viaggi e soggiorni a Boston 
la famiglia abbia contribuito. Poi ha fatto 
una carriera splendida, fino a ministro, e 
non c'è ragione di pensare che non l'ab-
bia meritata, ma mi prendo anche la liber-
tà di immaginare che il papà, Fabio Padoa 
Schioppa, amministratore delegato delle 
Assicurazioni Generali gli abbia dato 
(ogni padre lo farebbe) un aiutino, almeno 
all'inizio. Fortunato e bravo, bene, ma per-
chè quell'uscita, a 67 anni, “Mandiamo i 
bamboccioni fuori casa”, ovvero i 30enni 
ancora privi di lavoro? Tra i commenti che 
seguirono ne riporto uno anonimo: “Ma 
che ne sa uno che viene da una famiglia 
come la sua dei problemi che può avere 
uno studente-lavoratore figlio di un ope-
raio?”. Elsa Fornero, classe 1948, famiglia 
operaia, diploma di ragioneria e laurea in 
economia. Ha poi vissuto in Inghilterra ed 
ha sposato Mario Deaglio, economista, 
giornalista e professore di politica eco-

nomica alla Facoltà 
di Economia dell'U-
niversità di Torino, 
la stessa dove lei 
insegna macroeco-
nomia. Pura coinci-
denza. La figlia, Sil-
via Deaglio, nata nel 
1975, laureata in me-
dicina, ha non uno 
ma due lavori: pro-
fessore associato di 
oncologia all'Univer-
sità di Torino (coin-
cidenza, la stessa 
di mamma e papà) 
e responsabile della 
ricerca di “HuGef”, 
una fondazione che 
si occupa di geneti-
ca e che fa capo alla 
Compagnia di San 

Paolo di cui mamma Elsa è stata vice-
presidente. Ancora coincidenza. Brava 
la figlia? Diciamo di si. La madre è di-
ventata ministro e non è colpa mia se 
“fare più danni della Fornero” è oramai 
divenuto un modo di dire. L'ex ministra 
però non è stata zitta, godendosi tra sé e 
sé “Cavolo! Quanto sono stata fortunata 
(e brava)”. No, ha dichiarato: “Il lavoro 
non è un diritto, dev'essere guadagnato 
con il sacrificio”. Senti da che pulpito. 
E poi il famoso “Giovani! Sul lavoro non 
dovete essere “choosy” cioè schizzino-
si (la Fornero ama l'inglese e tiene pure 
lezioni in lingua). Pare che in casa sua 
non vi siano esperienze di precariato, 
call-center, tempo determinato, lavoro a 
chiamata, vendita porta a porta, agenzie 
interinali, part-time orizzontale o vertica-
le, flessibilità in entrata, in uscita e avanti 
con l'assortimento, che lei ha contribui-
to a rimpolpare. Michel Martone, classe 
1974, laurea in giurisprudenza nel 1997 a 
Roma, nel 2000 ricercatore all'Università 

di Teramo dove l'anno dopo è professo-
re associato. Nel 2003, a 29 anni, supe-
ra il concorso per professore ordinario 
all'Università di Siena (2 posti in palio, 8 
candidati, 6 si sono ritirati, lui è arrivato 
secondo) e infine nel 2011 viceministro di 
Elsa Fornero. Ora sembra scomparso, ma 
è invece professore alla Scuola Superio-
re della Pubblica Amministrazione e alla 
Luiss di Roma, avvocato ed editorialista 
di numerose testate. Un altro bravissimo 
insomma. Pare di si. Suo padre è Antonio 
Martone, avvocato generale in Cassa-
zione ed ex presidente dell'Associazione 
Nazionale Magistrati, suoi sponsor rico-
nosciuti sono Renato Brunetta e Maurizio 
Sacconi. Di lui ricordiamo: “Se a 28 anni 
non sei ancora laureato, sei uno sfigato”. 
Bravo Martone! E infine la ciliegina sulla 
torta: John (Philip Jacob) Elkann, cordial-
mente “Jaki”, nato nel 1976, a 21 anni il 
nonno Gianni Agnelli lo designa suo suc-
cessore. Si laurea nel 2000 in ingegneria 
gestionale al Politecnico di Torino ed è 
subito accolto in General Electric, poi 
passa in Fiat dove diviene presidente del 
gruppo nell'aprile 2010. Commentare la 
sua carriera mi appare inutile, quasi grot-
tesco. È inoltre ed ovviamente presidente 
di altre aziende, fondazioni, banche, as-
sociazioni, istituzioni ecc. Ricordiamo la 
sua frase: “Il lavoro c'è ma i giovani non 
sono così determinati a cercarlo”. Pieto-
so! I media hanno riportato il commento 
di Diego Della Valle: “Il poveretto di Jaki 
non perde tempo a ricordare agli italiani 
che è un imbecille”. Pietro Barilla ha nel-
la sostanza concordato con il patron della 
Tod's. Il lettore avrà notato come questo 
pezzo riprenda da un'altra angolazione i 
miei precedenti “Raccomandati e racco-
mandanti” e “Figli e lavoro...”. L'ho fatto 
di proposito, repetita juvant. Se non è 
certo una colpa provenire da famiglie im-
portanti o potenti e neppure essere bravi 
e fortunati è anche segno di intelligenza, 
sensibilità, civiltà non ergersi a giudici di 
chi dalla vita ha avuto meno, per mille e 
una ragioni. La bontà è un sentimento che 
costa poco e vale molto. Anche il pudore.

operativa ed impegnata su 
diversi fronti. Stiamo infatti 
già lavorando sul bilancio di 
previsione per il 2014, che 
dovremo approvare entro il 
mese di luglio e, con grande 
attenzione e responsabilità, 
sulla definizione delle odia-
te aliquote IMU e TASI, te-
nuto conto anche dei nuovi 
tagli ai comuni operati dal 

Governo centrale. Appalteremo a breve la 
gestione del nuovo servizio di Asilo Nido; 
l'obbiettivo è di attivare il servizio a parti-
re dal prossimo 15 settembre. 
Stanno procedendo l'attivazione del 
cantiere su villa Borromeo-Fantoni ed il 
completamento dell'iter burocratico ed 
autorizzativo per la realizzazione di nuove 
torri faro sullo svincolo Via Velo - SS53, in 
corrispondenza del ponte sul fiume Bren-
ta. Si sta completando la progettazione 
della nuova rotonda sul “Mulin de fero” a 
San Giorgio in Brenta. Oltre alle iniziative 
sportive dell'estate, con Sportivando ed i 
vari tornei supportati dall'Amministrazio-
ne, stiamo perfezionando una soluzione 
per la realizzazione del blocco spogliatoi 
del nuovo Palatenda in q.re Fiori. Proce-
dono con l'attenzione dell'assessorato 
competente le attività di sostegno sociale 
ed ai più bisognosi. 
Come annunciato pubblicamente, anche 
i restanti consiglieri comunali di maggio-
ranza eletti lavorano già al fianco degli as-

sessori con deleghe specifiche e a metà 
mandato, verso la fine del 2016, avverrà 
una rotazione all'interno della Giunta, che 
quindi verrà rinnovata completamente. In 
questo modo, nell'arco temporale del mio 
mandato, tutti gli eletti avranno modo di 
impegnarsi fin da subito e vi sarà un gra-
duale trasferimento delle competenze e 
conoscenze tra i componenti di maggio-
ranza concorrend,o così al sostanziale 
arricchimento e rinnovamento del gruppo 
amministrativo. 
Intendiamo affrontare e tentare di risol-
vere i bisogni del nostro paese con que-
sto spirito innovativo e propositivo, pur 
essendo consapevoli di operare in un 
contesto di grave crisi economica, con 
riduzione delle risorse e dei trasferimenti 
statali, e con i limiti di spesa imposti dal 
patto di stabilità. Come abbiamo voluto 
essere realistici e pragmatici nel presen-
tarvi il nostro programma, in egual modo, 
con la diligenza del buon padre di fami-
glia, intendiamo affrontare l'esperienza 
amministrativa. Chiediamo anche a tutti 
voi di prendere coscienza del fatto che 
non tutto è realizzabile immediatamente o 
è opportuno, e che, come in casa vostra, 
quando le risorse sono limitate, è saggio 
e possibile solo “fare il passo dietro la 
propria gamba”. Auspichiamo pertanto 
la collaborazione e lo stimolo positivo da 
parte di tutti, con la volontà di fare squa-
dra e affrontare con serietà ed apertura 
mentale le sfide che interessano tutto il 
paese. Vi saluto cordialmente.

Il Sindaco Lorenzo Piotto

Cari Fontanivesi con vera emozione salu-
to tutti voi dal primo notiziario comunale 
della nuova Amministrazione di Fonta-
niva. Desidero innanzitutto ringraziarvi 
indistintamente per la fiducia accordata, 
oltre che alle nostre persone, al progetto 
amministrativo di Fontanivesi Protagoni-
sti del Nostro Futuro, che ci ha contrad-
distinto in campagna elettorale e che ci 
guiderà nella azione amministrativa dei 
prossimi 5 anni. Mi sento di poter affer-
mare che avete premiato, da un lato, la 
concretezza di un programma realistico 
e rispondente alle vere esigenze del pa-
ese, dall'altro la capacità di proporre una 
squadra di persone dove confluiscono sia 
l'esperienza di chi ha già amministrato 
“con profitto”, in un periodo storico par-
ticolarmente difficile, sia l'innovazione 
e l'entusiasmo portati da persone e gio-
vani completamente nuovi all'esperienza 
amministrativa. Forti di questo risultato, 
ognuno di noi indistintamente è ora inten-
zionato a vivere con passione ed impegno 
questa nuova sfida e mandato, cogliendo 
con attenzione le esigenze e le istanze del 
nostro territorio, affinché la nostra azione 
sappia essere sensibile alle necessità 
emergenti ed alle trasformazioni sociali 
ed economiche in atto, privilegiando il 
dialogo con tutti voi.
A tal proposito, non credo sia superfluo 
sottolineare il fatto che ci sentiamo, e vo-
gliamo essere, amministrazione e rappre-
sentanti responsabili di tutti voi, indipen-
dentemente dalla vostra scelta elettorale 
individuale. Nello stesso spirito, fin dal 
primo Consiglio Comunale del 12 giugno, 

ho invitato i consiglieri di 
minoranza, pur nel rispetto 
dei ruoli, a impegnarsi nel 
collaborare su alcuni ob-
biettivi comuni, espressi nei 
rispettivi programmi e quin-
di universalmente ricono-
sciuti come esigenze reali 
del paese. Mi riferisco, in 
particolare, alla necessità 
di definire con i Comuni vi-
cini e con la Provincia di Padova una solu-
zione viabilistica alternativa per l'accesso 
alla zona industriale Boschetti, e di realiz-
zare alcuni tratti di pista ciclabile verso le 
frazioni ed in particolare sul fiume Brenta, 
con l'obbiettivo di agevolare il collega-
mento alla località Boschi e di valorizzare 
maggiormente le risorse paesaggistiche 
presenti lungo l'area del nostro fiume.
Riteniamo altrettanto importante, e ci 
adopereremo perché ciò avvenga, che il 
paese si apra e collabori maggiormente 
con le realtà territoriali vicine, con le parti 
sociali dell'alta padovana e con gli altri 
enti territoriali, in modo da concordare 
strategie di sviluppo e servizi comuni, dif-
fusi in un territorio più vasto, nonché be-
neficiare di know-how e nuove possibilità 
di finanziamento destinati ai grandi bacini 
di utenza.
La nuova Giunta, che è composta da: 
Marcello Mezzasalma, anche in qualità 
di Vice-Sindaco, Riccardo De France-
schi, Mary Basso ed Antonia Trento è già 

Un altro VIP "figlio di papà", Emanuele Filiberto, 
visto da Giancarlo Sartore

Seguici su Facebook



  pensiamo alla vostra salute...  sempre!
Via Dante 72 - 35014 Fontaniva 
Tel. 049 5941683 - Fax 049 5949108
dal lunedì al venerdì dalle 8.30 alle 13.00 
e dalle 15.30 alle 19.30   
sabato dalle 8.30 alle 13.00

- autoanalisi glicem
ia, 

colesterolo,triglic
eridi

- analisi dell’acqu
a

e tanti servizi gratui
ti:

- prenotazione visi
te 

specialistiche
- ritiro referti
- consegna dei far

maci 
  a domicilio
- misurazione pres

sione...e presto unanuova sorpresa!

Sulla strada,
per voi

tutto l’anno!

Via del Progresso, 20 - FONTANIVA (PD)
tel. 049.5942579 - cell. 348.4230140-1

trasportipellanda@libero.it

VENDITA COLORI E VERNICI PER EDILIZIA ED INDUSTRIA
CONTROSOFFITTI, CARTONGESSO ED ACCESSORI,
SISTEMI TERMICI A CAPPOTTO ED ACUSTICI,
RISANANTI E DEUMIDIFICANTI,
PROTETTIVI E CONSERVATIVI,
ASSISTENZA TECNICA E
CONSEGNE IN CANTIERE

Punto vendita:
Via dei Longobardi, 9 - 35014 FONTANIVA (PD)
Tel./Fax +39 049 944 5200 - Cell. +39 349 135 7331
colori@edilrodighiero.it - www.edilrodighiero.it

Rivenditore autorizzato

II

Lavori PubbliciLuglio 2014

RESOCONTO MANUTENZIONI 

NUOVE AREE E SERVIZI PUBBLICI
informazioni per la cittadinanza 

-  Realizzazione di nuovo tratto di marciapiede e rela-
tive rampe d'accesso all'attraversamento pedonale 
di collegamento dell'esistente marciapiede di via 
I Maggio e di quello in via Unità d'Italia al fine di 
completare il tratto di percorso pedonale mancante;

-  Realizzazione di nuovo tratto di linea di raccolta 
acque bianche meteoriche presso via Boschi in 
prossimità del civ.13 compresa la posa di una gri-
glia e n.2 caditoie di raccolta delle acque;

-  Nuovo tratto di marciapiede presso Via delle Aca-
cie a completamento del tratto esistente;

-  Lavori di ripristino accessibilità e viabilità del sot-
topasso in via Delle Giare;

-  Manutenzione della pavimentazione in porfido e 
marmo della Piazza Don S. Mozzato di San Giorgio 
in Brenta;

3. Lavori di abbattimento di n.1 filare di piante che si 
erano sviluppate in appoggio sulla linea elettrica BT 
presso l'area boscata in via Cavalieri D'Italia;
4. Completato il primo sfalcio di tutte le aree a verde 
pubblico del territorio comunale, è in corso il secon-
do sfalcio a cura del personale operaio comunale;
5. Completato il primo sfalcio dei cigli stradali del 
territorio comunale in carico a ditta esterna;
6. Completamento dei lavori di ripasso della segna-
letica stradale orizzontale.

Si elencano di seguito alcuni degli interventi che si 
sono conclusi in questi ultimi mesi: 
1. Lavori di sistemazione dell'area pubblica anti-
stante la scuola dell'infanzia di Fontaniva. Sistema-
zione completa delle aiuole a verde con sostituzione 
delle vecchie cordonate in calcestruzzo, apporto di 
nuovo terreno vegetale, semina dell'erba, fornitura e 
posa in opera di nuove piante, lavori di scavo e posa 
linea di pubblica illuminazione, ricollocazione delle 
panchine e dei cestini portarifiuti. Predisposizione 
del sottofondo della pavimentazione in asfalto per la 
realizzazione di n.4 nuovi posti auto per la sosta dei 
veicoli, con successiva asfaltatura; predisposizione 
di una nuova piazzola di fermata della linea di pubbli-
co trasporto autobus con la realizzazione di n. 2 plin-
ti, con getto del sottofondo e la successiva fornitura 
e posa in opera di lastre in porfido del tipo a “spigolo 
vivo”; realizzazione della segnaletica stradale oriz-
zontale necessaria alla ridefinizione dei parcheggi 
adibiti a posti auto, lo stallo del BUS, le linee di mar-
gine e la fascia d'arresto in uscita dall'area stessa. 
Sono state impegnate n.4 ditte diverse con una spe-
sa totale pari ad €.25.630,64 compresa IVA 22%; 
2. Completamento dei lavori stradali in vari punti del 
paese realizzati ai fini dell'adeguamento alle norme 
vigenti per la sicurezza stradale, ovvero:

Riteniamo opportuno rilevare alcune problemati-
che legate alla gestione delle aree a verde pubbli-
co e in particolare le seguenti:
1. L'area adibita a parco gioco in Piazzetta dell'A-
viere è oggetto di atti vandalici continui da parte di 
adolescenti e giovani che la utilizzano come punto 
di ritrovo. Negli ultimi anni sono stati danneggiati 
ripetutamente i cestini portarifiuti, la torretta gio-
co, le panchine; tutta l'area è stata altresì imbrat-
tata di scritte e di rifiuti di vario genere (anche 
siringhe e bottiglie rotte), causando in tale modo 
la riduzione della frequentazione del parco da par-
te dei più piccoli e dei rispettivi genitori. L'ufficio 
tecnico comunale, su indicazione dei competenti 
assessorati, garantisce periodicamente la pulizia 
e lo sfalcio dell'area stessa, ma ciò non risulta 
sufficiente ad arginare tale problema, pertan-
to si chiede ai cittadini residenti in prossimità 
dell'area in oggetto di voler collaborare segna-
lando tempestivamente alla Polizia Locale (tel. 049 
5949927 / 930) ogni eventuale episodio di disturbo 
alle quiete pubblica o atto vandalico verso i beni e 
attrezzature di utilizzo pubblico ivi presenti, al fine 
di ridurre questi episodi e favorendo l'instaurazio-
ne di un atteggiamento più educato e di responsa-
bilità e rispetto civico verso ciò che appartiene a 
tutti ed è in carico alla collettività.
2. Si informa che per la manutenzione delle aree 

adibite a verde pubblico sono impegnati solo gli 
operatori comunali e il relativo parco macchine 
ed attrezzature disponibili, pertanto si riescono 
a garantire solo n.3/4 sfalci completi del verde 
in tutto il territorio comunale nell'arco dell'anno, 
a differenza del servizio che si garantiva fino a 
cinque anni fa quando era affidato in appalto a 
varie ditte che garantivano n.6/7 sfalci completi. 
Oggi non c'è la possibilità economica di appalta-
re in quanto i vincoli imposti dal Patto di Stabilità 
hanno comportato un taglio al “portafoglio” del 
settore Manutenzioni superiore al 50%. Va fatto 
notare inoltre che a partire dal c.a. si sono ag-
giunte n. 5 nuove aree a verde pubblico da ma-
nutentare, alcune di notevoli dimensioni, come 
l'Ex Peschiera Rinaldi in località Fratta, il nuovo 
Parco Inclusivo nel Q.re dei Fiori, la nuova area 
sportiva denominata “Jara Park” in Z.I.
Auspichiamo che la Cittadinanza e il comporta-
mento di ciascun cittadino sia adulto che minore 
(con i genitori), siano sempre più consapevoli 
di queste situazioni di maggiore impegno in cui 
opera l'amministrazione comunale. L'ambiente 
in cui viviamo é come la nostra casa privata, 
rispettiamolo e teniamolo pulito sempre: la sua 
bellezza e decoro ci garantiscono in più anche 
la sicurezza, l'igiene e la salute individuale e 
collettiva.

Per consentire l'inizio dei lavori di restauro defi-
nitivo della Villa Borromeo, consegnati alla ditta 
SICOP di Venezia in data 12 giugno 2014 (500 gg. 
lavorativi previsti per il completamento) l'ammi-
nistrazione comunale ha provveduto a spostare 
nel capannone di un falegname, per facilitarne la 
sistemazione, alcune attrezzature e carri agricoli 
donati da privati, che saranno esposti nell'area del 
Museo della cultura Contadina che sarà allestito 
nella villa a lavori conclusi. I pezzi più degradati e 
non utilizzabili per l'esposizione museale saranno 

smaltiti e messi a disposizione di associazioni di 
volontariato che si occupano di recuperare i mate-
riali ferrosi, per sostenere le loro attività di solida-
rietà. Intanto l'amministrazione sta predisponendo 
i materiali e le procedure per far nascere l'asso-
ciazione Amici di Villa Borromeo cui si auspica di 
poter assegnare la gestione e l'organizzazione di 
tutte le previste attività ed eventi, di varia natura 
culturale e sociale, che dovranno favorire la rina-
scita della Villa, a beneficio dell'intera comunità 
locale e a servizio del territorio più vasto.

Restauro completo della Villa Borromeo-Fantoni
Iniziati i lavori del secondo stralcio



La raccolta continua in Via degli Alpini, 4 a FONTANIVA (quartiere Maglio, dietro Municipio)
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Nel 2012 l'amministrazione comunale ha affis-
so sul Municipio la lapide di commemorazione 
dei caduti e invalidi sul lavoro, su iniziativa della 
sezione locale dell'ANMIL. La sera del 12 giu-
gno 2014, i nuovi consiglieri comunali appena 
insediati, si sono alzati in piedi per un minuto 
di silenzio per esprimere il loro cordoglio per la 
tragica scomparsa di un lavoratore di Rosà rima-
sto vittima sul lavoro in un fabbrica di Fontaniva. 
Nello stesso evento un altro lavoratore ha subito 
serie conseguenze fisiche. È la conferma che la 
sicurezza è un valore sempre a rischio, anche in 
situazioni considerate apparentemente normali 
e adeguate, ma specialmente in tempi di crisi 
come questi. Tutti sono tenuti a salvaguardare il 
diritto al lavoro senza derogare al diritto altret-
tanto, se non più importante, alla salute e alla 
sicurezza di chi lavora per vivere e mantenere 
la famiglia.
È questo in sintesi il principio etico che devono 
tenere ben presente tutti, gli imprenditori, i lavo-
ratori, i rappresentanti di categoria, le associa-
zioni professionali. La sicurezza va costruita con 
adeguati finanziamenti, favorendo l'informazio-
ne e la formazione del personale, creando oc-
casioni di riflessione e orientamento aggiornati 
per la comunità e l'opinione pubblica, in modo 
da mantenere elevati la sensibilità, i controlli e 
la percezione stessa dei pericoli in qualunque 
ambiente capiti di prestare la propria attività la-
vorativa e professionale. L'attenzione per questi 
valori va curata fin tra gli alunni della scuola ob-
bligatoria, come è stato fatto nel mese di aprile 
nei tre plessi delle scuole elementari di Fontani-
va per iniziativa dell'amministrazione comunale, 
in modo da favorire quanto prima la maturazione 
di una sensibilità più acuta per la propria sicu-
rezza personale. Se non sarà così, si rischia 
davvero che le parole di condoglianze e le lapidi 
pubbliche si riducano a inutili manifestazioni re-
toriche di facciata.

Utenti di Fontaniva OK, ma attenti a non distrarsi!
In data 21 marzo 2014, su invito dell'ETRA SPA, 
l'ass. all'ambiente Ernesto Spessato e il consigliere 
comunale Fabiano Pampagnin si sono recati in so-
pralluogo all'impianto di biogas di Camposampiero. 
Lì sono stati accompagnati ad accogliere il camion 
della raccolta mattutina della giornata della frazio-
ne umida del nostro paese. Due operatori adegua-
tamente protetti hanno scelto a caso tre bidoni di 
sacchetti dall'ammasso di rifiuti umidi scaricati dal 
camion e hanno provveduto all'analisi, alla cerni-
ta e alla pesatura del tutto. Ne è risultato un dato 
sostanzialmente rassicurante, per i cittadini utenti 
fontanivesi: la frazione di impurità incompatibile con 
lo standard di rifiuto umido è risultata al disotto del 4 
%, limite oltre il quale scatta una penalità (un aggra-
vio cioè del costo in tariffa per gli utenti del paese). 
L'anno corso la frazione era stata inferiore a quanto 
riscontrato quest'anno. Cosa c'era di incompatibile 
nell'umido? È presto detto: sacchetti per biscotti, 
contenitori di yogurt, buste varie di surgelati...tutti 
reperti da scaricare nel secco o nella plastica... È 
evidente che si stratta di risultati dovuti ad un com-
portamento distratto e superficiale, solo in parte 
giustificabile. L'invito è dunque di prestare più at-
tenzione alle informazioni che vengono date sugli 
opuscoli, sul calendario dell'ETRA, e nelle campa-
gne pubblicitarie di sensibilizzazione a operare un 
più corretto smaltimento e riciclaggio. Tutti noi vor-
remmo arrivare a un sistema che consenta di abbat-
tere ulteriormente i costi dello smaltimento, renden-
do davvero applicabile (ora lo è in misura poco sen-
sibile) il giusto principio che chi fa più rifiuti paga 
di più. È in questa direzione che andrà la prossima 
modifica del sistema di raccolta del secco, con la ri-
duzione dei passaggi mensili per l'asporto mediante 
la fornitura di un bidoncino da cento litri circa per 
utente. Ma non c'è dubbio che nessun vero miglio-
ramento sarà possibile se non ci impegniamo tutti 
di più a ridurre i rifiuti e, una volta prodotti, a inviarli 
alla procedura corretta per lo smaltimento più effi-
cace ed economico per le tasche della collettività 
(cioé di ciascuno di noi) e più compatibile con la 
salute dell'ambiente in cui viviamo.
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Purtroppo le previsioni della gente del posto si sono 
avverate: il fiume Brenta ha eroso la nuova pista ci-
clabile sulla dx Brenta, laddove l'argine si restringe 
schiacciato tra il fiume e la sponda della cava ab-
bandonata sul territorio di Grantorto, poco più a sud 
dell'area della ditta fontanivese Piantella. Ora è in 
corso l'intervento di consolidamento, che ha costret-
to a sezionare scarnificando quasi tutto l'argine per 
consentire la messa in opera di una massicciata di 
pietre. Anche più a sud il livello delle acque sormon-
ta sistematicamente in fase di morbida la sede della 
pista, per alcune decine di metri, compromettendone 
seriamente la percorribilità e la sicurezza strutturale.

Da febbraio 2014 è attivo il Progetto Lavoro pro-
mosso dell'ente ETRA con lo scopo di dare oc-
cupazione a persone prive di un impiego attra-
verso una Cooperativa reimpiegandole nel terri-
torio comunale per effettuare servizi e lavori di 
manutenzioni varie. Nel ns. comune sono attive 
n.6 persone che affiancano il personale operaio 
comunale nei lavori di manutenzione delle aree 
a verde pubblico, manutenzione strade, pulizia 
piazze e quant'altro necessario alla migliore ge-
stione del territorio comunale.

Continua la costante raccolta di rifiuti abbando-
nati per garantire il decoro del territorio comu-
nale; al proposito si richiede la collaborazione 
della cittadinanza tutta per segnalare tempesti-
vamente ogni situazione anomala rilevata.

Sono garantite in modo continuo e su tutto il ter-
ritorio le manutenzioni ordinarie varie quali ad 
esempio piccole riparazioni presso pubblici edifi-
ci e manutenzioni strade con il ripristino di buche 
ed avvallamenti.

Si ricorda che a partire dal 01 Agosto 2013 è cam-
biata la gestione degli impianti di illuminazione 
pubblica e semaforici a Fontaniva a seguito all'a-
desione alla Convenzione CONSIP. Per i cittadini 
è a disposizione il numero verde 800-382960, atti-
vo 24 ore su 24 tutto l'anno per segnalare guasti 
o disservizi negli impianti presenti nel territorio 
comunale.

Pista ciclabile erosa
sulla destra Brenta
avviati i lavori di consolidamento e ripristino

Una tragedia sul lavoro
colpisce la nostra comunità

CONTROLLI di ETRA
sul RIFIUTO UMIDO

ANNUNCI IN BREVE



NUOVA
GESTIONE

RISTORANT
E!

Sono passati 45 anni (era la primavera del 1969) 
sotto una tenda degli alpini e seduti sulle seggio-
le dei bambini dell'asilo, oltre un centinaio di no-
stri concittadini hanno donato il loro sangue per la 
prima volta. Nessun controllo medico preventivo 
allora veniva effettuato, l'Aids non era ancora co-
nosciuta, non si sa se la popolazione era più sana, 
ma di certo non sono stati segnalati casi di malattia 
da trasfusione. Nel corso degli anni i donatori fon-
tanivesi sono sempre stati in aumento (attualmente 
ci sono oltre 600 donatori attivi) e si sta puntando 
a raggiungere la fatidica soglia delle 1.000 unità di 
sangue raccolte in un anno. Si, sono partigiano, ma 
orgoglioso. Se facciamo una rapporto donazioni/
abitanti la sezione Avis di Fontaniva si pone sicu-
ramente ai primi posti non solo nella nostra provin-
cia, ma dell'Italia intera. Le quote rosa sono ben 
rappresentate, senza bisogno di leggi (Presidente, 
Segretaria e molte componenti il consiglio diretti-
vo). L'Avis di Fontaniva non si ferma solo al dono 
del sangue. Ogni anno elargisce contributi a varie 
associazioni che operano nel sociale a Fontaniva 
e, tra le altre cose, ha fatto costruire una decina 
di pozzi d'acqua nella martoriata regione del Kiwu 

in Congo ed ha aiutato concretamente alcuni mis-
sionari originari del nostro paese che operano in 
zone disagiate del pianeta. Sul piano ludico? Tra 
le altre cose ogni anno viene organizzata una gita 
alla quale s'iscrivono donatori, familiari ed amici; il 
numero dei partecipanti è sempre alto e per sod-
disfare tutti ci servono dai 3 ai 6 pullman per ogni 
viaggio. Quest'anno abbiamo visitato la Croazia 
con una puntata ai laghi di Plitviche ed una mini 
crociera di un giorno nello splendido scenario delle 
Isole Incoronate. Siamo andati anche nelle città di 
Spalato e Zara.
E, per finire, un appello: vuoi donare il tuo sangue?
Basta essere in buona salute, aver compiuto i 18 
anni, pesare più di 50 Kg e presentarsi a digiuno 
tutti i giorni feriali dalle ore 7 alle 9 presso il Centro 
Trasfusionale dell'Ospedale di Cittadella telefo-
nando preventivamente al n. 049/9424877. Ricorda: 
DONARE è FACILE (non richiede più di mezz'ora), 
SICURO (i materiali utilizzati sono sterili, nessun pe-
ricolo di infezioni ed il sangue prelevato è rigenera-
to dal nostro organismo in breve tempo), UTILE (do-
nare sangue garantisce un controllo costante dello 
stato di salute attraverso accurati periodici esami 
di laboratorio, tenendo presente che una diagnosi 
precoce può evitare l'aggravarsi di disturbi latenti).
Unisciti a noi, aiuterai chi è in difficoltà... un mi-
nimo sforzo, un po' di coraggio per sentirsi vera-
mente bene dentro.

Uno che c'era nella tenda degli Alpini
Per info: fontaniva.comunale@avis.it - tel.: 3478103993

23 aprile 2014 con i bimbi delle scuole primarie di 
Fontaniva e San Giorgio in Brenta.
Anche quest'anno la biblioteca ha promosso un'ini-
ziativa pubblica in occasione della Giornata Mon-
diale del Libro, il 23 aprile 2014. Ecco il programma, 
stilato all'interno del progetto Città Invisibili 2014-
15 che offrirà altri momenti di attività ai ragazzi del-
le scuole di Fontaniva:
Ore 8.50: Arrivo in biblioteca degli alunni con le in-
segnanti e partenza a piedi verso piazza Umberto I, 
con ammassamento attorno alla fontana Fiume... Al 
suono di un fischietto è partito il flash book: i bambi-
ni hanno recitato ad alta voce la frase “I libri sono 
come la mente, funzionano solo se li apri” (a cia-
scuno era stato consegnato un foglietto con la frase 
che è stata, alla stessa ora, in migliaia di piazze in 
decine di paesi europei). Poi ciascun ragazzo ha ini-
ziato a leggere ad alta voce per tre minuti, il libro 
che ognuno si era portato da casa, suscitando la 
curiosità e la simpatia di decine di persone presenti. 
Ore 9.30: ritorno in biblioteca, dove gli operatori ave-
vano allestito le scene di una fiaba animata con la 
lettura della storia “PAOLINO E LA MONGOLFIERA”, 
interpretata da Enrica Bressan. Ai bambini è stato 
consegnato un foglietto su cui hanno scritto il tito-
lo del loro libro preferito, che successivamente è 
stato incollato sulla mongolfiera. Hanno partecipato 
le classi 3° della scuola primaria di Fontaniva e le 
classi 4° e 5°della scuola primaria di San Giorgio in 
Brenta, trasportate appositamente da l pullman mes-
so a disposizione dall'assessorato comunale alla P.I. 
Ai ragazzi partecipanti è stato dato un elegante se-
gnalibro e poi l'assessore all'ambiente/protezione 
civile Ernesto Spessato ha consegnato una striscia 
catarifrangente da attaccare al braccio quando si 
esce di sera come pedone o in bicicletta, utile sia 
per i ragazzi sia per i familiari. Si è così fornito uno 
strumento, semplice ma efficace, per promuovere 
concretamente la sicurezza personale dei ragazzi 
(e dei familiari), dando un seguito agli incontri sulla 
sicurezza tenuti dai Rangers nelle scuole elementa-
ri del capoluogo, di Fontanivetta e di San Giorgio in 
Brenta nel mese di marzo. Lo staff della biblioteca 
comunale di Fontaniva ringrazia gli insegnanti e le 
classi partecipanti.

6 giugno 2014 con i bimbi della scuola materna par-
rocchiale di San Giorgio in Brenta.

I bimbi della scuola ma-
terna San Giorgio Mar-
tire hanno partecipato 
alla giornata del Flash 
Mob Book in Biblioteca 
civica con le loro inse-
gnanti venerdì 6 giugno. 
Accolti da manifesti, 
decorazioni e disegni 
giganti nel cortile della 
biblioteca, i ragazzini 
hanno potuto assistere 
a una lettura animata 

della fiaba Cappuccetto Rosso. Poi hanno visitato la 
biblioteca, dove il personale ha mostrato i libri de-
dicati alla loro fascia di età. Infine hanno ricevuto 
in dono i quaderni gentilmente offerti come gadgets 
dalla Cassa di Risparmio, tutti da colorare libera-
mente. Non è mancato il momento della merenda, 
con patatine, biscotti e bibite per tutti. Sono interve-
nuti per un saluto alle insegnanti e ai bimbi l'ex as-
sessore alla pubblica istruzione Ernesto Spessato e 
il nuovo assessore alle politiche sociali Mary Basso.

NEWS dalla Biblioteca: è già possibile per i lettori 
iscritti, accedendo al sito della biblioteca civica, col-
legata col sistema bibliotecario APE, leggere online 
i maggiori quotidiani locali e nazionali (progetto 
MLOL, Media Library On Line), cui ha aderito anche 
l'amministrazione comunale di Fontaniva. Inoltre, tra 
poco saranno disponibili altre postazioni in bibliote-
ca per collegamenti Internet a condizioni di favore.
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L'AVIS, dalla “tenda con gli alpini”
alla Croazia, sempre in viaggio per la vita

BIBLIOTECA: Giornata Mondiale del Libro
e due giornate di FLASH MOB BOOK

I 300 ragazzi del GREST alla scoperta dell'oasi
ex peschiera Rinaldi

Volontari della Sorgente affannati ma gongolanti per 
la soddisfazione, a partire dal presidente Sergio Val-
le, di fronte all'”assalto” dei 300 ragazzini del GREST, 
in visita alla Peschiera Ex Rinaldi, in via Breda, il 20 
giugno. Guidati da decine di giovani animatori, otti-
mamente orchestrati dal neo assessore alle politiche 
giovanili Mary Basso, i ragazzini disciplinatamente si 
sono suddivisi in gruppi per assistere alle diverse 
esperienze preparate per loro dagli esperti dell'Etra 
e dai Volontari della Sorgente. Ad accoglierli un prato 
erboso ben tagliato di fresco appositamente per loro 
dagli operatori del comune, dei gazebo dove i ragazzi 
erano attesi da animatori e consulenti dell'ETRA e dai 
singoli volontari, bei luoghi ombreggiati dove poter 
fare il picnic con i panini e le bibite portate al sacco. 
Molti gli stimoli e le occasioni per imparare a cono-
scere il territorio rinfrescato dalla roggia Sorgente, 
dove si scarica anche il canale delle acque meteori-
che della tangenziale. Nelle vasche i ragazzini hanno 
toccato con mano i pesci, soprattutto trote, nell'incu-
batoio hanno capito le varie fasi dello svezzamento 
degli avannotti (l'appuntamento più affascinante a 
marzo con gli insegnanti di scuola), nei gazebi hanno 

seguito gli esperimenti per rendersi conto di come 
mai Fontaniva è così ricca di acqua, capendo anche 
come si deve rispettare e salvaguardare questo pre-
zioso patrimonio naturale e paesaggistico. I ragazzi 
di Fontaniva, grazie ai responsabili del GREST, hanno 
vissuto davvero una splendida esperienza di diverti-
mento e di conoscenza del proprio ambiente. Felici 
per il successo e il grande apprezzamento ricevuto 
sono apparsi i volontari della Sorgente, sempre più 
preoccupati di essere all'altezza, con i limitati mezzi 
disponibili, del crescente interesse che la splendida 
oasi naturalistica, curata da loro con tanta abnega-
zione, sta diffondendo non solo nel nostro paese...
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Importante esercitazione della Protezione Civile con 
i gruppi del Distretto Alta Padovana della Protezione 
Civile a Fontaniva, sabato 17 e domenica 18 maggio 
2014. Il gruppo di Fontaniva ha ospitato nella nuova 
sede di via della Repubblica l'ultima esercitazione 
congiunta che ha visto coinvolti tutti i gruppi del Di-
stretto Alta Padovana della Protezione Civile. Erano 
presenti ben 75 volontari della P. C., più 5 volontari 
S.O.S. Alta padovana, che ha una convenzione di 
collaborazione operativa con il gruppo di Fontaniva.
Ecco le attività svolte nei due giorni di esercitazione 
congiunta dei Gruppi comunali, mescolati per favo-
rire la conoscenza e la collaborazione reciproche.
1. Pianificazione delle attività e coordinamento, dal-

la sala operativa della nuova sede di Fontaniva, 
delle operazioni dei singoli gruppi sul territorio 
assegnato, secondo le coordinate date a ciascun 
gruppo, esclusivamente tramite radio. In caso di 
calamità infatti è possibile che non funzioni non 
solo la rete fissa telefonica, ma anche la rete cel-
lulare per eventuali danni alle antenne e ai ripeti-
tori installati a terra.

2. Taglio in sicurezza di alberi pericolanti in quartiere 
dei Fiori.

3. Simulazione di soccorso ad un infortunato grave 
con assistenza e trasporto con gruppo ambulanza.

4. Controllo dei livelli delle acque con motopompe car-
rellate autonome di varia potenza (Roggia Ramon).

5. Blocco di un fontanazzo in golena del Brenta me-
diante realizzazione di apposita “coronea” con 
sacchi di iuta.

6. Ricerca notturna di un disperso nelle golene del 
Brenta.

7. Montaggio tende da campo secondo modello ope-
rativo nazionale in quartiere dei Fiori.

A salutare i volontari dei vari gruppi sono intervenuti 
il vicesindaco Lorenzo Piotto, l'Ass. alla P.C. Spes-
sato Ernesto che ha poi assistito ad alcune eserci-
tazioni del pomeriggio di sabato. Hanno presenziato 
alle esercitazioni anche l'assessore di Carmignano 
di Brenta Tiziano Sarzo - Presidente del Distretto di 

Ha riscosso una forte partecipazione e consenso l'an-
nuale Sagra di San Giorgio in Brenta che quest'anno 
si è svolta da venerdì 20.6 a martedì 24.6. Molto ap-
prezzate le proposte gastronomiche. Assai frequentati 
il ballo liscio con la partecipazione delle varie orche-
stre succedutesi ogni sera e l'area Giovani Sandor-
diLand. Novità di quest'anno è stata una simpatica 
esposizione-mostra fotografica con inedite immagini 
della storia del Novecento di San Giorgio allestita dal 
gruppo Giovanissimi di Azione Cattolica, che ha avuto 

P.C. Alta Padovana, l'ing. Tonellato - Responsabile 
Regionale della P.C., Massimo Maran - Rappre-
sentante provinciale del Volontariato in Regione, 
Cristina Gazzin, funzionaria della Protezione Civile 
della Provincia di Padova. I Volontari presenti nella 
giornata di domenica sono stati 55, accolti dal nuo-
vo coordinatore del gruppo P.C. di Fontaniva Gianni 
Marucelli. Sono intervenuti a salutare i Volontari del 
Distretto: l'assessore P.C. Comune di Cittadella Pao-
lo Vallotto, il funzionario P.C. provinciale Cappellaro 
Marco, il Sindaco di Gazzo Padovano Sig.ra Pianez-
zola Loredana e il Senatore Antonio De Poli.

Pieno successo della sagra paesana di S. Giorgio in Brenta
molti visitatori all'ingresso dello stabile dove è stata 
allestita la tradizionale Pesca di beneficenza.

Esercitazione della Protezione Civile del distretto

Il 24 aprile 2014 al teatro PALLADIO è andata in 
scena un'opera inedita per la nostra comunità pa-
esana: JOSEPH, STORIA DI UN FONTANIVESE. Si 
è trattato della narrazione drammatizzata della vita 
reale di un concittadino, molto noto, Giuseppe Ma-
biglia, scomparso da circa un decennio. La vita di 
Mabiglia si presta bene a rievocare situazioni ed 
esperienze che sono capitate a molti altri fontanive-
si, basti pensare all'infanzia e ai primi lavori (con la 
prima paghetta) in Brenta a caricare ghiaia e sab-
bia, alla partecipazione non desiderata alla guerra 
fascista (a Mabiglia è toccato di affrontare i micidiali 
reparti partigiani di Tito, in Jugoslavia, e certo non 
lo hanno risparmiato perché era di orientamento 
socialista...), alle vicende tragiche dell'8 settembre, 
fino al rimpatrio e al dramma del lavoro, nell'Italia 
repubblicana. Anche Giuseppe ha dovuto emigrare, 
finendo nelle miniere del Belgio... e poi il ritorno, la 
famiglia, i figli, le disavventure in un'Italia che cam-
biava velocemente in meglio per tutti per fortuna, ma 
non richiedeva meno sacrifici per farsi la casa per 
esempio, con molte sofferenze e delusioni. Ognuno 
di questi momenti è stato illustrato con l'aiuto dei 
quadri del pittore Ennio Bettanello, che attraverso le 
linee e i colori del volto di Giuseppe, ne rievocava 
suggestivamente i progetti, i timori, le ansie, le spe-
ranze. Uno degli episodi più carichi di emozioni del 
racconto, magnificamente interpretato dall'attore 
vicentino Adriano Marcolini, è stato il ricordo della 
prima bicicletta acquistata, strumento e simbolo di 
autonomia, di libertà e di miglioramento sociale per 
quei fortunati che arrivavano ad averne una come 
Giuseppe (con la bici si poteva andare a studiare 
fuori del paese...) Poi è venuta anche l'auto e tutto 

il resto, come ben sappiamo. Ma rivedere questa 
storia, le sue tappe, i suoi rischi è stato come rive-
dere la Nostra storia, ci ha commosso e fatto riflet-
tere davvero molto su noi stessi e sul nostro recente 
passato, nell'attuale fase di incertezza non meno 
preoccupante di quella dei tempi di Giuseppe. Uno 
spettacolo insomma assolutamente da non perdere 
(eppure in sala c'erano solo un centinaio di spetta-
tori, ahimé). Questo spettacolo lo dobbiamo all'idea 
di un artista, il pittore Ennio Bettanello che ne ha poi 
sviluppato la drammaturgia con la collaborazione 
di Silvana Mabiglia, figlia di Giuseppe. In sala ha 
presentato lo spettacolo la dott.ssa Kelly Cerchiaro, 
dopo i saluti di rito dell'assessore comunale Ernesto 
Spessato, che ha “doverosamente” voluto portare 
l'opera nel teatro dei Fontanivesi dopo averla vista 
nella villa palladiana di Caldogno alcuni mesi prima.
Gli altri protagonisti e collaboratori dello spettacolo: 
interpretazione e regia: Adriano Marcolini; supporto 
tecnico: Renato Fraccaro; oggettistica e trasporto 
Cooperativa Insieme - Vicenza.

STORIA DI UN FONTANIVESE al Teatro PALLADIO
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Grande afflusso di giovani da tutto il Ve-
neto per la recente inaugurazione del 
nuovo SKATE PARK di via Boschetti a 
Fontaniva, in zona industriale. È il risul-
tato di un grosso impegno da parte del 
comune e dei ragazzi dell'associazione 
Jara Free Style. Tutto è partito dall'idea 
di un gruppo di amici appassionati di 
snowboard, che nel 2006 hanno fon-
dato una nuova associazione sportiva, 
Jara Free Sport, poi chiamata Jara Free 
Style. Il gruppo, capeggiato da Manuel 
Mazzaretto (attuale presidente), crean-
do piccole discese in sintetico, in occa-
sione di SPORTIVANDO, la tradizionale 
festa dello sport comunale, è riuscito a 
concretizzare il suo progetto! Dopo al-
cune sfide e qualche sconfitta, nel 2009 
questi ambiziosi ragazzi hanno vinto un 
bando regionale, che forniva finanzia-
menti per il recupero di un'area sportiva 
in degrado. Il comune, nella persona 
dell'ass. ai LL.PP. Lorenzo Piotto, il neo 
Sindaco, ha favorito questa iniziativa 
seguendone la procedura del concor-
so e ottenendo il finanziamento per il 
progetto presentato da Jara Free Style. 
E finalmente dopo anni di caparbio im-
pegno lo Jara Park é diventato realtà! 

Il 3-4 maggio 2014 tutti hanno potuto 
festeggiare, insieme con l'associazione, 
la nascita dello Skate Park. Sono stati 
due giorni di grandi festeggiamenti per 
aver portato a Fontaniva un'area unica 
in Italia per dimensione e per l'accop-
piata skate e snowboard in grado di 
accogliere i giovani in un ambiente ine-
dito. All'inaugurazione sono intervenute 
oltre 2000 persone, alcune provenienti 
dal nord e centro Italia, alcune persino 
dall'estero, attratte anche dall'esibizio-
ne di professionisti e amatori di moto 
cross e skate. L'ambizione e la voglia di 
fare ha portato questi ragazzi a creare 
un luogo per il coinvolgimento dei gio-
vani diverso da qualsiasi altro ambiente 
di ritrovo e la risposta della popolazio-
ne giovanile è stata al di sopra di ogni 
aspettativa. Per il futuro l'associazione 
vorrebbe realizzare, nello skate park, 
una scuola per lo sport, insegnando 
queste pratiche sportive anche ai più 
piccoli e collaborando con le associa-
zioni presenti nel territorio fontanivese. 
Verrà installato un sistema di controllo 
elettronico con telecamere e badge per 
comprensibili esigenze di sicurezza ge-
nerale e si cercherà di potenziare l'area 
per un eventuale ulteriore sviluppo. Le 
idee non mancano. Lo skate park per 
l'amministrazione Piotto è la conferma 
di come dando un po' di fiducia ad un 
gruppo di giovani si possa far crescere 
il Paese e migliorarsi. Un augurio spe-
ciale ai fondatori di Jara Park che con 
le loro forze hanno realizzato una delle 
attrazioni più promettenti per Fontaniva, 
e per il Veneto. Grandi ragazzi!!!È partito sabato 14 giugno 2014 dal 

cortile della ditta fontanivese Moto 
One Europe di Paolo Pandin il moto-
ciclista Francesco Ristori, architetto 
di 24 anni, che in moto raggiungerà 
il Giappone, per la precisione Tokio, 
seguendo il progetto SognandOriente. 
Nel tragitto due gli obiettivi da rag-
giungere: cercare se stesso (una sfida 
non solo sportiva...) e testare la validi-
tà degli abbigliamenti e capi underwe-
ar preparati da Pandin, in collabora-
zione con gli sponsor patrocinatori 
dell'impresa sportiva. A salutarlo e a 
fargli sinceri auguri di buona avventu-

Alcune delle numerose protagoniste dell'ultima edizione

Anche quest'anno, come ormai da diver-
si anni, il Sabato sera in occasione della 
10° Fiera Del Beato si è tenuta una di-
mostrazione degli allievi dei corsi comu-
nali di Vovinam. Particolare successo ha 
avuto l'esibizione del Team Acrobatico 
che è stato accompagnato da un gruppo 
musicale formato da alcuni praticanti di 
Vovinam. Numerosi sono stati i presenti, 
nonostante il tempo inclemente.

ra tanti amici di Paolo e appassionati 
di moto, tra essi il vicesindaco Marcel-
lo Mezzasalma e l'assessore allo sport 
Riccardo De Franceschi. Il viaggio do-
vrebbe durare circa due mesi.

In GIAPPONE in moto
grazie a Moto One Europe

DILETTANTARTE edizione 2013/2014 VOVINAM
Grande successo nei 
Campionati Regionali

Sabato 29 Marzo a Cassola si è svolto 
il 4° Campionato Regionale Junior di 
Vovinam. Si sono distinti numerosi atleti 
fontanivesi:
1 1° Pierobon Nicholas
2 2° Valentina Menzato - 3° Beatrice Violetto
3 3° Ballin Riccardo - Toniato Giorgio - Fietta 

Francesco
4 1° Favero Marco - 2° Grosselle Antonio 

3° Sartore Giacomo
5 2° Zocche Riccardo
6 2° Giulia Gallo - Trentin Laura - Menzato 

Valentina - Violetto Beatrice
7 1° Corletto Luca
8 1° Giada Berton - Giulia Gallo
9 1° Nicholas Pierobon - 3° Zocche Riccardo
10 3° Tommaso Gasparin
11 1° Violetto Beatrice - 3° Gallo Giulia
12 1° Marta Bonaldo
13 3° Giacometti Scheila - Fanton Carloalberto 

- Giacomo Sartore - Faletta Gaetano - 
Antonio Grosselle

14 1° Fietta Francesco - 2° Ballin Riccardo

Domenica 30 Marzo è stata la volta 
degli atleti Senior:
1 1° Zaramella Gloria
2 1° Bisson Riccardo - Bubbola Alberto - De 

Poli Marco - Trentin Riccardo
3 1° De Poli Marco
4 1° Securo Matteo
5 1° Trentin Riccardo - 3° Bisson Riccardo
6 1° Zaramella Gloria
7 3° Bubbola Alberto
8 1° Securo Matteo
9 1° Trentin Riccardo
10 3° Pasinato Elia

Vi aspettiamo numerosi all'inizio dei 
nuovi corsi a Settembre!!!
Per info: Maestro Claudio Zilio
tel. 328 9416504

Un NUOVO SPORT per i giovani
nell'inedito JARA PARK in Z.I. Boschetti
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Oltre 100 partecipanti al 7° Raduno 
della mitica Fiat 500 arrivati da tutto il 
triveneto in una splendida giornata di 
sole, domenica 25 Maggio a Fontaniva. 
Organizzato con eccellenza da E-vent 
di Lovisetto Franca e dal suo Team, con 
partenza da Piazza Umberto I° prose-

Domenica 29 giugno si è svolta in ZI 
Boschetti la 7° prova del campionato 
di Formula Crono ENDAS organizzata 
dalla società RUFFATO Formula. An-
che quest'anno sono state proposte 
due date, entrambe svolte a Fontaniva 
data l'efficienza e l'adeguatezza del 
circuito nel tracciato della z.i. Numerosi 
gli appassionati tra il pubblico e molto 
competitivi i team dei piloti giunti in rap-
presentanza di molte regioni italiane. 
Lodevole e efficiente l'organizzazione 
dell'evento gestita dalla equipe gui-
data da Luigino Ruffato, col patrocinio 
dell'assessorato comunale allo Sport.

Alla presenza della famiglia di Ema-
nuele Zin si è concluso il 23.06 a San 
Giorgio in Brenta il torneo di calcio a 
nove Memorial in suo onore. Hanno 
partecipato 8 squadre suddivise in due 
gironi, che si sono scontrate durante il 
mese di giugno concludendosi con le 
finali durante la sagra patronale. Il tor-
neo è stato caratterizzato dalla finalis-
sima giocata alla pari da due squadre 
fontanivesi, Gli Amatori San Giorgio (la 
squadra in cui militava Emanuele) e la 
Fiamma Fontanivese. La partita ha visto 
trionfare la squadra casalinga che si è 
imposta con due reti a una nella finale-
derby, in una vivace partita davanti ad 
un folto pubblico. Premiazione delle 

L'A.S. FONTANIVESE società calcistica 
propone a tutti i ragazzi /e nati/e tra il 2002 
e il 2008 un CAMP estivo, aperto a tutti, 
presso lo stadio comunale in via Maggio. 
Tutti i ragazzi/e saranno seguiti/e dagli al-
lenatori della società calcistica con l'ob-
biettivo di imparare a giocare diverten-
dosi. Durante il CAMP la società offrirà a 
tutti i partecipanti spuntino e bibita.

L'8 giugno 2014 si è tenuto nell'area di 
Brenta Viva, tra i due ponti sul fiume, il pri-
mo raduno regionale delle Associazioni 
del Cavallo da campagna, cui hanno par-
tecipato i promotori e titolari di maneggi, 
scuole di equitazione e altre tipologie di 
aziende e amatori, tutti interessati alla 
promozione dell'utilizzo sportivo e ricrea-
tivo, persino terapeutico (pet therapy) del 
cavallo nel nostro territorio. La giornata in 
Brenta è stata perciò l'occasione anche 
per discutere dei servizi e delle infrastrut-
ture che possono favorire lo sviluppo di 

guendo per le principali vie del paese, 
passando per Cittadella e Rosà; co-
steggiando poi la Destra Brenta, ammi-
rando la ricca e verde vegetazione, ar-
rivando a Valstagna, visitando i musei e 
le antiche Grotte di Oliero, dove l'IVAN 
TEAM ci ha accolto con professionali-
tà. Accostando ancora il fiume Brenta 
per arrivare al suggestivo ristorante e 
pizzeria da Romano Cornale, che ci ha 
illustrato la ricca storia di questo posto, 
facendoci gustare un tipico pranzo ba-
varese servito con eccellenza dal suo 
staff. Ringraziamo i partner sostenitori 
e tutti i collaboratori.
Arrivederci al prossimo Raduno!
Sempre l'ultima domenica di Maggio!

squadre partecipanti e finaliste pre-
sentata da Dario De Poli con consegna 
dei trofei da parte del neo sindaco Lo-
renzo Piotto accompagnato dall'asses-
sore allo sport Riccardo De Franceschi.

Formula CRONO
in Z.I. Boschetti

Gli Amatori San Giorgio vincono 
l'8° “Memorial Emanuele Zin”

160 cavalli in Brenta Viva per rilanciare 
le bellezze e le attrattive del Brenta

7° RADUNO MITICA FIAT 500 - 2014

attività sportive e ludiche legate alla valo-
rizzazione del nobile quadrupede. La folta 
partecipazione, favorita dall'ottima orga-
nizzazione della Pro Loco di Fontaniva, è 
la dimostrazione dell'interesse e dell'im-
portanza economica e sociale del mondo 
legato al cavallo! Fontaniva del resto è 
sull'asse dell'ippovia Venezia-Cortina-
Monaco e può offrire motivi di interesse 
culturale e turistico, anche se non ancora 
ben supportati da idonei servizi e strutture 
di accoglienza per i tanti e sempre più nu-
merosi appassionati del cavallo.

Corsi estivi di calcio con l'A.S. Fontanivese
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CUBS Cittadella Basket
Associazione Angeli

I ragazzi del Sole
Servizio di bar e ristoro

presso gli impianti
sportivi del

ore 8,30
Ritrovo dei partecipanti presso Quartiere dei Fiori.
ore 9,00
Partenza. La biciclettata si svolgerà lungo un caratteristico 
percorso del  ume Brenta e vie del paese.
ore 11,30
Ritorno al Quartiere dei Fiori. Ristoro offerto dall’A.V.I.S. 
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basket

wing tsun

tennis

beach volley

moto cross

zumba

calcio

rafting

c iclismo

giavellotto

gioco - atletica

modellismo aereo

nordic walking

PROGRAMMA :

Il Comune declina ogni responsabilità per incidenti che si dovessero veri care durante il percorso

lungo il  ume Brenta
e le vie del paese

Sabato 5 luglio 
• ore 20.30 4° Trofeo Sportivando
Memorial Rino Mezzasalma e Giuliano Orsolan
      Fiamma Fontanivese
     Amatori del Brenta
    Nazionale Papà

Domenica 6 luglio
• ore 9.00 Biciclettata
• ore 15.00  Dimostrazioni e prove
 di sport alternativi
• ore 18.00  Amichevole di calcio:
 “Assoc. Angeli” Vs Amm. Comunale

Vs
Vs

Basso Franco srl
Via dell’Industria, 2 - 35014 - Fontaniva (PD) Italy
Tel. +39 049 5940935 - www.bassolucearia.com

AZIENDA CERTIFICATA BSI
BS OHSAS 18001:2007 (OHS 562117)
BS QMS ISO 9001:2008 (FS 569406)

Via della Meccanica, 1 - 35014 Fontaniva (PD)
Via Campanello, 12 - S. Giorgio in Brenta (PD)
Tel. 049 9420200 r.a. - Fax 049 9420232
www.ri-me.net - info@ri-me.net

Via Facca, 58 - 35013 Cittadella (PD) - Tel. +39 049 9401777
Fax +39 049 9400665 - www.aticompressori.it

COMPRESSORI
CITTADELLA

Via Contrà Belgio 18/1
Fontaniva (Pd)

www.tognonatomaurizio.it
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TRADIZIONE

QUALITÀ

INNOVAZIONE
La calce che fa strada

BUONO
SCONTO 30% 
PRESENTANDO

QUESTO COUPON
Promozione valida

fino al 31 agosto 2014
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Appuntamenti 2014 E-VENT
21 settembre 5° Trofeo di calcio "Fair Play"
torneo delle forze dell'ordine
6 settembre Miss Rally in Riva a Cittadella
26-27 settembre 31° Rally città di Bassano
11-12 ottobre Barcolana di Trieste
7 dicembre Mercatino di Natale in piazza a Fontaniva
20 dicembre Concerto di Natale al Teatro Palladio ore 20.30
Dicembre 2014 anche quest'anno, progetto "Fontaniva d'Inverno"
per partecipare e-mail: info@e-vent Tel. 392 27118969

Ancora stimoli, scoperte e avventure...

Centenario della Grande Guerra:
commemoriamo insieme i caduti fontanivesi

AVVISI PER I GIOVANI

20 - 24 giugno 2014, San Giorgio in Brenta Sagra patronale
Sabato 28 giugno, dalle ore 19,00, piazza Casoni 5ª Festa del pesce

Sabato 12 luglio, Fontaniva centro Festa del pesce
Sabato 19 luglio, Fontaniva centro Festa etnica

Venerdì 25 luglio, ore 21, piazza Casoni Concerto dell'Orchestra del maestro FABRIS
Sabato 26 luglio, dalle ore 19,00, piazza Casoni 2ª Festa della PAELLA

Domenica 27 luglio, Casoni Concerto banda e coro
Sabato 30 agosto, Casoni Festa giovani

6-7 settembre, zona Brenta Viva Cavalca raduno
Domenica 28 settembre, zona Brenta Viva Marcia dei Bartandi

Sabato 11 ottobre, zona Brenta Viva Festa del minestron
Sabato 11 ottobre, chiesa Fontaniva Organo in chiesa

19-20 ottobre, Fontaniva centro Festa patrono Fontaniva
Domenica 7 dicembre, Fontaniva centro Mercatino Santa Lucia
Martedì 9 dicembre, per tutte le vie di Fontaniva Stella di Natale

PACEINBICI, 6-9 agosto 2014. L'associazione BEATI I COSTRUTTORI DI PACE propone una scampagnata in 
bicicletta per sensibilizzare i giovani e la popolazione veneta all'eliminazione delle armi atomiche. La manife-
stazione avverrà nei giorni dell'anniversario di Hiroshima e Nagasaki, partendo da Marostica e snodandosi a 
tappe scandite giornalmente secondo un calendario che sraà distribuito nelle prossime settimane attraverso 
le cittadine di Bassano del grappa, Castelfranco Veneto, il Montello, la zona del Piave per concludersi il 9 ago-
sto a Pordenone ed alla base di Aviano, dove sono ancora stipate molte armi atomiche. La scelta del percorso 
vuole ricordare anche le zone coinvolte dalle vicende della prima Guerra Mondiale di cui ricorre il centenario.
MARCIA DELLA PACE PERUGIA - ASSISI, 19 ottobre 2014. Con l'associazione UNA PROPOSTA DIVERSA, 
che da anni collabora ed è attiva nel territorio di Fontaniva, insieme con altre associazioni di volontariato 
molto attive e apprezzate, per es. UNAMANO, si propone la partecipazione alla storica Marcia della Pace, 
arrivata oltre il cinquantennio, inventata da Aldo Capitini.

13 settembre 2014, ore 20,30: Teatro Palladio - spettacolo e musica - “Ricordi 
di un amico e di un bar” , entrata gratuita, posti non riservati.

3ª domenica di ottobre, Festa del Beato Bertrando - Mostra fotografica con 
Foto Club “Usa e Getta” - Maestri e allievi corso fotografico 2014 - inaugura-
zione sabato 18 ottobre ore 10,30.

5 dicembre 2014, ore 20,30: aula magna Scuola Media Fontaniva - 4° appunta-
mento “Tavole per le feste natalizie in famiglia” e molte sorprese con alcuni 
negozianti di Fontaniva.

24 dicembre 2014, 3ª Mostra della Natività, ore 21,00: Inaugurazione Vigilia di 
Natale presso C.O. Nicolini. N.B. Se vuoi partecipare porta il tuo lavoro il 23 
Dicembre dalle ore 9.00 alle 12.00 e dalle 15.00 alle 18.00 presso il C.O. Nicolini.

In vista delle celebrazioni del centenario della Prima Guerra Mondiale, si invitano i discendenti dei 
circa 90 caduti (indicati nei vari monumenti comunali) e elencati anche nel libro Storia di Fontaniva di 
Monsignor Marcello Rossi (si può richiedere una copia in canonica), ad un incontro in municipio, sabato 
6 settembre ore 10, insieme con i rappresentanti delle associazioni combattentistiche e patriottiche, per 
definire insieme un degno programma di commemorazioni ed iniziative (visite, film, conferenze ecc.).

Alcune foto delle commemorazioni del 25 aprile 2014.

Altri eventi patrocinati da 
Amministrazione Comunale e Pro Loco

Gruppo Culturale DILETTANTARTE


